
Die Mitglieder der Päpstlichen Schweizergarde gehören zu den beliebtesten

Fotomotiven Roms. Doch der Wachdienst an den Eingängen des

Vatikanstaates ist nur ein kleiner Ausschnitt aus dem Leben der Soldaten.

Der Fotograf Oliver Sittel begleitete mit der Kamera über zwei Jahre lang

die Gardisten durch ihren Dienst und ihren Alltag hindurch. Die im

Bild eingefangenen Momente erzählen von Pflichtbewusstsein, Disziplin

und Zusammenhalt. Zugleich zeigen faszinierende Blicke hinter die

Mauern des Vatikans, wie eng Tradition und Moderne hier miteinander

verbunden sind.

One of the favorite photo subjects for visitors to Rome are the members of

the Pontifical Swiss Guard. But mounting guard at the gates of Vatican City is

only one aspect of their life.

Photographer Oliver Sittel was allowed to accompany Guard members for

more than two years while on service and in their daily routine. The moments

he captured teil of a sense of duty, of discipline and solidarity while at the

same time giving a fascinating interior view of the Vatican showing the coinci-

dence of tradition and modernity here.


